

Organisationsleitung Leiblachtal

Liebe Pfarrgemeinderäte,
Liebe Pfarrkirchenräte,
Liebe Priester,
Liebe hauptamtliche Mitarbeitende,

zur Unterstützung von Pfarrer Romeo Pal, der ab 1. September 2025 als Pfarrmoderator das Leiblachtal leiten wird, hatten wir die Stelle einer Organisationsleitung für den neu entstehenden Pfarrverband ausgeschrieben.

Wir haben uns für Frau Christiane Harrer entschieden. Sie wird ihr Amt am 1. März 2025 antreten, um den Prozess des Übergangs gemeinsam mit dem künftigen Moderator und mit Edgar Ferchl-Blum zu gestalten. Ab Herbst wird sie auch Teile der Aufgaben von Daniela Primüller übernehmen, die dann in Pension gehen wird.

Frau Harrer ist 46 Jahre alt und wohnt in Scheidegg. Sie ist aktiv im Musikverein und engagiert sich ehrenamtlich in der Pfarre. Als Mitglied des Pfarrgemeinderats von Scheidegg hat sie selbst einen Prozess der Zusammenlegung ihrer Heimatpfarre mit anderen erlebt und mitgestaltet. Beruflich kommt sie aus der sozialen Arbeit. Sie arbeitete in den letzten elf Jahren beim ifs-Spatag. Ihre Aufgabe dort war es, Menschen mit Behinderung in die Arbeitswelt zu integrieren, was ihr sehr am Herzen lag.

„Mit großer Freude blicke ich nun auf die vielfältigen Aufgaben und neuen Herausforderungen, die sich durch die Zusammenarbeit der verschiedenen Pfarren in einem Pfarrverband ergeben“ so Christiane Harrer. „Es ist mir ein Anliegen, ihre Ideen und Sichtweisen aufzunehmen, damit wir miteinander Gutes entwickeln können. Ich freue mich auf die Zusammenarbeit“.

Auch wir freuen uns, dass wir Christiane Harrer für diese anspruchsvolle Arbeit gewinnen konnten und wünschen ihr viel Glück und Segen für die kommenden Jahre.

Romeo Pal
Designerter Moderator Leiblachtal

Hans Rapp
Leitung Personal und Entwicklung